Plantea Brugada plataforma digital para seguridad ciudadana

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-plataforma-digital-para-seguridad-ciudadana/ar2791289?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, presentó la plataforma digital Visión 360 como eje principal para su plan de seguridad ciudadana y para combatir el crimen en la Capital.

De acuerdo con la aspirante, dicha plataforma estará alimentada por información de todas las dependencias involucradas en la seguridad, tanto locales como federal, esto para tener información en tiempo real y mejorar la toma de decisiones.

"Esta plataforma integrará todos los días a las 2:00 de la mañana el cierre de carpetas de investigación de la Fiscalía, los detenidos de la Secretaría y los incidentes del C5; de esta, manera el visor 360 nos mostrará los 18 delitos de alto impacto, como homicidios, robos de vehículos con y sin violencia, lesiones por arma de fuego y robo a conductor para entender de manera visual la tendencia de cada uno", explicó.

Brugada detalló que la plataforma podrá identificar tendencias criminales con base en delimitaciones por Alcaldía y por Colonia, así como registrar aumentos en la incidencia para crear medidas específicas.

"Vamos a poder identificar conjunto de delitos que se están cometiendo por zona y no sólo ver un día, sino también ir agregando distintos meses para entender cómo evoluciona en el tiempo y en el espacio, podemos elegir y obtener de manera automática todos los casos para identificar cada contexto, modus operandi e identificar patrones criminalísticos que nos permitirán generar inteligencia", dijo.

Visión 360 contempla además un análisis del sistema penitenciario, el cual incluirá toda la información de las personas recluidas como cantidad de ingresos y liberaciones para medir las tendencias a corto y largo plazo.

Brugada también planteó el establecimiento de un gabinete de coordinación metropolitana con participación de entidades federativas y municipios cercanos, para lo que se establecerán protocolos de actuación homologados con todos los estados colindantes para combatir el robo en transporte público y a transportistas.

Buscará Chertorivski propuestas en próximo debate

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/buscara-chertorivski-propuestas-en-proximo-debate/ar2791304?v=1

El aspirante a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, afirmó que buscará un debate de propuestas, de cara al que se celebrará el domingo.

"Yo estoy seguro de que el primer debate fue sumamente exitoso, no solamente el conocimiento creció de manera muy importante, sino además, la gente en general y todo lo que puede leer fue que el que hizo las propuestas, el que dio respuestas a las problemáticas fui yo", afirmó.

Ayer, el candidato recorrió la Línea 6 del Metro, desde la estación Martín Carrera hasta la UAM Azcapotzalco. Posteriormente recorrió el mercado de Azcapotzalco en compañía de la candidata local.

"Los debates son para proponer, para que la gente nos conozca, pero en una Ciudad como la nuestra, la gente merece conocer con puntualidad qué es lo que proponemos y dejar un poco de lado lo que son los dimes y diretes", dijo el candidato.

Afirmó que se centrará principalmente en el problema del agua, de donde tiene un proyecto claro para lograr abastecer a la Ciudad.

Cuestiona Taboada estado de Mercado Jamaica

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/cuestiona-taboada-estado-de-mercado-jamaica/ar2791302?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, cuestionó las condiciones en las que se encuentra el Mercado Jamaica, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Durante un recorrido que hizo ayer en el inmueble, el aspirante consideró que estos establecimientos pueden impulsar la economía de la Ciudad de México.

Sin decir responsables, también aseveró que ha habido promesas incumplidas para invertir dinero en el Mercado Jamaica.

"Vean el estado y las condiciones que tiene el Mercado de Jamaica, un mercado que no se le ha invertido, un mercado al que no se le ha dado mantenimiento", apuntó.

"Si queremos realmente rehabilitar la economía de esta Ciudad, tenemos que empezar por los mercados públicos".

Además, Taboada aprovechó para criticar nuevamente la gestión del Gobierno de la Ciudad de México ante el agua contaminada que llega a viviendas y negocios de la Alcaldía Benito Juárez.

La problemática cumplió más de 17 días, en donde los vecinos afectados deben conseguir garrafones con agua para evitar usar el líquido que les llega vía red.

"No han dicho ni qué la generó (la contaminación), no han dado los resultados completos de los estudios, ni siquiera han hecho un proceso de remediación", resaltó el aspirante.

"Entonces, los que están mintiendo y los que están ocultando son ellos, entonces, que en verdad se pongan a trabajar".

Obras del Tren Interurbano no están "embrujadas", sólo mal planeadas: Santiago Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/obras-del-tren-interurbano-no-estan-embrujadas-solo-mal-planeadas-santiago-taboad

Las obras del Tren Interurbano México-Toluca no están embrujadas, simplemente están mal planeadas, consideró el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada.

En entrevista en la alcaldía Iztacalco, apuntó que las cosas no se caen solas, que no hay brujería en estos trabajos a pesar de sus constantes accidentes e ironizó con uno de los primeros comunicados de la Secretaría de Obras en donde se señala que esta maquinaria se deslizó al suelo.

"No es un tema de brujería, es un tema de falta de capacidad, no es que las cosas se caigan solas como ese boletín que dice que se deslizó hacia el suelo ¡por Dios! seamos serios, esta obra no está ni bien planeada, no está bien atendida hacia los vecinos, hemos reportado y estuvimos en la primera caída en la Álvaro Obregón, y prácticamente es una tragedia todos los días, y es una obra que lleva más de seis años y no han podido concluir", dijo.

Esta mañana, una lanzadora de dovelas cayó en el tramo Presa Tacubaya, donde se construye un tramo de esta obra conocida como Tren El Insurgente.

El secretario de Obras, Jesús Esteva, informó que serán días los que se ocupen para el retiro de esta estructura que colapsó.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el funcionario señaló que se realizará el peritaje para determinar las causas del desplome, aunque mencionó que se siguieron los protocolos de operatividad antes de que comenzará la maniobra.

Con información de Laura Arana

mahc/cr

Clara Brugada promete potenciar corredor Pantaco-AIFA y "hacer despuntar" Vallejo

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-promete-potenciar-corredor-pantaco-aifa-y-hacer-despuntar-vallejo/

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a potenciar el corredor Pantaco-AIFA y detonar el desarrollo económico en la zona industrial de Vallejo-I, en Azcapotzalco.

Al presentar su programa "Ciudad Industrial, Ciudad Innovadora", en Pical Pantaco, Azcapotzalco, la candidata afirmó que en su administración hará de Vallejo "un nuevo polo de crecimiento económico", por lo que adelantó que buscará priorizar la tecnología, crear una gran fábrica de software y darle a este punto de la capital un "gran impulso".

"Tenemos muchas oportunidades de crecimiento y yo vengo aquí a convocar a que en la zona de Azcapotzalco y de Vallejo recuperemos estas grandes iniciativas que se desarrollaron en el gran plan Vallejo, el cual necesitamos recuperar; no tenemos que partir de cero hay ya mucho trabajo iniciado; yo quiero comprometerme con ustedes a que vamos a ser de vallejo un nuevo polo de crecimiento económico", dijo.

Posicionar a la CDMX con el corredor ferroviario Pantaco-AIFA

Acompañada por los candidatos al senado Marcelo Ebrard, Ernestina Godoy Ramos, así como Alejandro Encinas, Brugada Molina detalló que aprovechará la posición "estratégica" de esta zona para potenciar el corredor ferroviario Pantaco-AIFA, con el objetivo de dinamizar el comercio de forma metropolitana y ubicar a la ciudad como el centro de innovación más importante del país.

"La clave para insertar y posicionar a la Ciudad de México pasa forzosamente por este corredor y pensamos que su ubicación estratégica, la infraestructura desarrollada, la concentración de empresas que tiene Vallejo, no sólo servicios complementarios, cercanía al mercado, es clave, es lo que nos ayuda a este objetivo; así que vamos a aprovechar esta posición estratégica que tenemos en esta zona de la ciudad", señaló.

nro/vcr

Vecinas y vecinos de Iztacalco apoyan el cambio con Santiago Taboada

Autor: RedacciónLizeth Diana Hernández

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/vecinas-vecinos-de-iztacalco-apoyan-el-cambio-con-santiago-taboada/1647126

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX", realizó un recorrido por calles de la colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco, en el que vecinas y vecinos le mostraron su apoyo, al tiempo de externar su preocupación por las amenazas que han recibido para que apoyen a los candidatos de Morena.

"Mucha gente nos dijo que le ponían las mantas a fuerza; fueron muchas casas en las que nos recibieron y que prácticamente creen ellos que con amenazar a la gente van a obtener esos votos. En las colonias que están más abandonadas está creciendo mucho la delincuencia, la falta de calidad de vida", destacó.

Acompañado de Daniel Ordóñez, candidato de la alianza para encabezar la alcaldía Iztacalco, aseguró que recorrer los territorios que Morena creía ganados le ha permitido conocer de primera mano el hartazgo de las y los chilangos por los malos gobiernos de Morena, "han pasado muchos años y las cosas siguen muy mal en la Ciudad de México y ustedes pudieron ver el estado de las calles, de esa área común que tenía que ser para niños. Prácticamente esa es la realidad de Iztacalco y de toda la Ciudad". El abanderado del PAN, PRI y PRD sostuvo que trabajará desde la Jefatura de Gobierno para mejorar la seguridad en esta demarcación para evitar casos como el lamentable feminicidio que ocurrió en la colonia La Cruz Coyuya en días recientes.

La alcaldía Iztacalco actualmente ocupa, junto con Iztapalapa, los primeros lugares de inseguridad en la CDMX. Por ello, los candidatos coincidieron en Blindar Iztacalco y toda la ciudad, como lo hizo Taboada en Benito Juárez, para regresarle a los ciudadanos paz y tranquilidad, además de espacios públicos dignos. El candidato de la coalición "Va X La CDMX" se comprometió con los habitantes que, al siguiente día de la elección, limpiar la Ciudad de México de toda la propaganda y reciclarla.

LDH

Taboada adelanta que el agua contaminada será tema central en el segundo debate entre candidatos en la CDMX

Autor: Frida Valencia Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/4/17/taboada-adelanta-que-el-agua-contaminada-sera-tema-central-en-el-segun do-debate-entre-candidatos-en-la-cdmx-595073.html

Recorre la alcaldía Iztacalco, territorio morenista, y asegura que a los vecinos los han obligado a colocar lonas de los guindas

El reciente problema de contaminación de agua que hubo en la alcaldía Benito Juárez será uno de los temas centrales en el debate que se llevará a cabo este domingo entre los aspirantes a la jefatura de Gobierno, aseguró Santiago Taboada Cortina, candidato de "Va X la CDMX" a la Jefatura de Gobierno capitalino.

Tras recorrer la calle Miguel Lerdo de Tejada, en Iztacalco, el panista afirmó que se trata de un tópico central en la conversación, ya que afecta directamente a la salud de los capitalinos.

Asimismo, el abanderado del PAN, PRI y PRD, señaló que cuenta con un equipo que le ayuda a coordinar esfuerzos a favor del correcto y salubre abasto con el fin de coordinar acciones en la materia.

Realiza recorrido por calles de Iztacalco

Al finalizar su recorrido en una de las colonias más peligrosas y "morenistas" de la Ciudad de México, el candidato señaló que a los capitalinos les urge un cambio, tanto que algunas de las viviendas con lonas de otro partido le abrieron la puerta para promover el diálogo.

Mucha gente nos dijo que les ponían las mantas a fuerza. (...) Creen ellos que con amenazar a la gente van a obtener su voto.

En ese sentido, adelantó que va a continuar con sus recorridos por colonias morenistas, ya que su objetivo es escuchar para atender las necesidades particulares de los vecinos y con ello "construir el cambio".

Condena accidente en obras del Tren Interurbano

El candidato también se refirió a la reciente falla en las obras del Tren Interurbano, donde se registró la caída de una lanzadora de dovelas encargada de realizar trabajos en el móvil.

En su mensaje, Taboada Cortina señaló que la obra no está bien planeada y no ha atendido las necesidades vecinales.

No es un tema de brujería, es un tema de falta de capacidad. (...) Es una obra que lleva más de seis años que no han podrido concluir.

Daniel Ordoñez urge a impulsar seguridad, servicios y espacios públicos

Por su parte, Daniel Ordóñez, candidato de "Va X la Ciudad de México" a la alcaldía Iztacalco, mencionó que en la demarcación hace falta impulsar el tema de la seguridad, servicios y espacios públicos para todos los habitantes.

Por ello, propuso la creación de un parque lineal en las colonias más abandonadas, así como replicar el programa de Blindar Iztacalco.

Chertorivski promete a fortalecer sector restaurantero y facilitar aperturas de negocios

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-promete-fortalecer-sector-restaurantero-cdmx

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, ofreció al sector empresarial restaurantero accesibilidad administrativa para la apertura de negocios, mayor capacitación, atención a la informalidad, mejores condiciones de seguridad y diálogo permanente con el gobierno.

Durante su reunión de este miércoles con la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) el abanderado emecista afirmó que su modelo de gobierno busca una digitalización en ámbito administrativo para favorecer a este sector.

Recordó su propuesta para que en un solo día se pueda dar de alta de manera digital una empresa o un negocio cumpliendo con los diez requisitos básicos.

"Tenemos que ayudar y no estorbar como gobierno, porque la apertura de negocios como los restaurantes generan empleos e impulsan la economía de la ciudad. "Los trámites excesivos tienen que disminuir, estoy comprometido a tener el programa más ambicioso de desregulación y facilitación, hoy la tecnología nos lo permite hacer de forma ágil y con transparencia", comentó.

Planea abrir primera escuela gobierno-Canirac

Chertorivski Woldenberg sostuvo que se debe de generar una serie de certificaciones para el personal de servicio de todos los niveles y por eso, informó que de triunfar en las urnas, abrirá la primera escuela gobierno-Canirac, que será una institución de formación de personal de restaurantes con una certificación oficial que los acredite.

El aspirante naranja en la Ciudad de México detalló que dicha institución serviría para tener un distintivo en el sector, acompañado de derechos laborales de certeza y dignidad en sus trabajos, "como lo fue en su momento la batalla por el salario mínimo que inicié".

En cuanto a la informalidad del sector, Chertorivski señaló que lo que se debe de hacer es incentivar a que se pasen a la formalidad, crear las condiciones para que estos comercios como tianguis y mercados, donde resaltó "trabajan personas honestas y que salen todos los días a ganarse la vida,", puedan registrarse en el SAT y acceder muchos beneficios, como créditos y seguridad social entre otros.

Salomón Chertorivski se pronunció además por resolver el tema del agua en la ciudad, con acciones serias y contundentes, con "una visión si de inmediatez pero pensando en soluciones para las próximas generaciones, no solo para esta elección".

HCM